

Die Feuerwehr musste den Geländewagen wegziehen, um zum anderen Pkw zu gelangen.

Foto: FF Schwaz

Zwei junge Frauen verletzt

Mit Bergeschere aus Wrack geborgen – Landesstraße gesperrt

Das Fahrzeug, in dem zwei 18-jährige Frauen saßen, geriet auf der Vomperbacher Landesstraße an die Randleitscheine. Danach prallte das Fahrzeug frontal gegen einen entgegenkommenden Pkw.

VOMPERBACH (red). Die Feuerwehren Vomperbach und Schwaz mussten mit der Bergeschere ausrücken, um die Verletzten aus ihrem Wrack zu holen.

Zwei junge Frauen waren auf der Landesstraße in Richtung Terfens unterwegs, als ihr Fahrzeug die Leitschiene berührte. Anschließend geriet das Auto auf die Gegenfahrbahn und stieß frontal gegen einen entgegenkommenden Geländewagen. Das Rote Kreuz war mit zwei RTW und zwei Notärzten aus Schwaz und Kramsach am Unfallort. Zuerst musste der Geländewagen mit der Seilwinde

des Rüstfahrzeuges vom Wrack gezogen werden, um überhaupt an die Verletzten heranzukommen. Im Anschluss wurde das Fahrzeugdach abgeschnitten und mit hydraulischen Rettungszylindern wurden die Frauen befreit. Nach 30 Minuten konnten sie an die beiden Notarztteams übergeben werden. Die beiden Frauen wurden schwerst verletzt, der Lenker des Geländewagens blieb unverletzt.